

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)> [CALI](#)

Alcalde de Cali otorga reconocimiento al general Salamanca por su gestión de seguridad durante la COP-16

El oficial destacó por su compromiso con la seguridad en Cali.



Condecoración General William René Salamanca | Foto: X Alejandro Eder

**Andrés Felipe Peña Torres**

Periodista web elpais.com.co, un comunicador social y periodista especializado en deportes, con experiencia en la redacción de contenidos relacionados con política y orden público.

3 de abr de 2025, 10:02 p. m.

Actualizado el 3 de abr de 2025, 10:02 p. m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



En el día de hoy, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, en medio de un acto condecoró con la orden Sebastián de Belalcázar en su grado “Cruz de Comendador” al General William René Salamanca, por su compromiso y apoyo a la ciudad de **Cali y el Valle del Cauca en especial durante la realización de la COP-16** que se llevó a cabo en el pasado mes de octubre del 2024.



Macrorrueda de Negocios ‘Colombia, país de la belleza’: Alcaldía de Cali asegura que será tan importante como la COP16

Por medio de una dedicatoria en su cuenta de X, el mandatario local expresó su agradecimiento con el General Salamanca

Asimismo, manifestó, “recuperar a Cali es un trabajo en equipo y hay quienes desde sus labores se han comprometido formidablemente con la reconstrucción de nuestra ciudad”.

Recuperar a Cali es un trabajo en equipo y hay quienes desde sus labores se han comprometido formidablemente con la reconstrucción de nuestra ciudad.

Hoy otorgamos la orden Sebastián de Belalcázar en su grado

"Cruz de Comendador" al General William René Salamanca

quien durante... pic.twitter.com/M5x14W5KQy

— Alejandro Eder (@alejoeder) April 4, 2025

De igual manera, el mandatario caleño, destacó las razones de la condecoración al General William René Salamanca:

- Durante la COP16 se garantizó la seguridad con más de 10 mil uniformados.
- Reducción del 6% en homicidios y 44% en hurtos durante la Cumbre de Biodiversidad.
- 569 capturas y 108 armas de fuego incautadas.
- 77 capturas y 89 allanamientos contra estructuras criminales.
- Verificación de más de 3.300 extranjeros y capturas por delitos de explotación sexual.
- Fortaleció el Modelo de Policía Orientado a las Personas y los Territorios.

"Hoy destacamos su calidad humana, su brillante trayectoria, su labor, su liderazgo y compromiso al servicio de los caleños", agregó Alejandro Eder.

Por último, concluyó que, "en nombre de Cali y su gente, GRACIAS por comprometerse con esta transformación y por siempre tener un SI como respuesta cuando se trataba de ayudarnos a #RecuperarACali".



General William René Salamanca y el alcalde de Cali Alejandro Eder | Foto: X Alejandro Eder

De esta manera, el mandatario agradeció al General Salamanca por garantizar la seguridad para la 'Sucursal del Cielo' gracias al trabajo mancomunado con el alcalde de Cali, Alejandro Eder, y la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro.

"Esta es una oportunidad para que caleños, vallecaucanos y colombianos transformemos cada espacio a través del diálogo y de mejores comportamientos de convivencia", expresó el General Salamanca meses atrás previo al inicio de la COP-16.



Alcaldía de Cali busca adicionar recursos al presupuesto 2025, ¿en qué se invertirían?

Asimismo, manifestó que la situación de seguridad en Cali debe seguir mejorando. "Con el aporte de los ciudadanos porque somos un equipo: Policía, Alcaldía y comunidad".



Andrés Felipe Peña Torres

Periodista web elpais.com.co



Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ



Cali

condecoración

Alejandro Eder



Descarga la APP [El País.com.co](#):

► Google play

Apple store



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar

Te puedes gustar

■ TRADE AI

Enlaces Patrocinados por Taboola

Registrarse

Santiago De Cali: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa